
  

Protokoll zur Jahreshauptversammlung 2020 

Am Sa., den 15.02.2020 ab 17:00 Uhr 
im Birkenhain, Heimstättenstraße 87 

in 25436 Tornesch 
 

 

Ab ca. 16:00 Uhr konnten die Mitglieder ihre Formalitäten erledigen, wie den Erwerb von Beitragsmarken 

(gegen Bargeld) oder Ersatzleistungen für nicht geleistete Gewässerdienste. Anschriftenänderung und 

anderes Administratives. 

Es können nur Anträge berücksichtigt werden, die bis Fr., den 31.01.2020 schriftlich in der 
Geschäftsstelle eingegangen sind.  
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Tagesordnung 

1. Begrüßung der Teilnehmer und Ehrengäste 
 
Die Sitzung wurde gegen 17.05 Uhr vom amtierenden erste Vorsitzenden Rainer Darkow eröffnet. Er 
begrüßte alle Mitglieder sowie die örtliche Presse. Er gab einen Hinweis zur geänderten Tagesordung – 
Punkt 9.e) 
 

2. Gedenken an die Verstorbenen / Ehrungen 
 
Wir betrauerten das dahinscheiden von Jürgen Schau; er war 27 Jahre dem Verein treu geblieben bevor 
er von uns ging. Der 1. Vorsitzende ging auf einzelne Erlebnisse mit dem Kameraden ein und betonte 
seine Vereinsverbundenheit. 
 
 

a. Bericht von 2. Vorsitzenden Markus Pulst 

Jubilare 2020 des SAV-Uetersen-Tornesch 
    

Name Vorname Eintr. Mitgliedsjahre 

bis Ende d. lfd. Jahres 

Garcia Javier 01.06.2010 10 

Halbouni Firas 01.06.2010 10 

Klabunde Lars 01.01.2010 10 

Langbehn Frank 01.03.2010 10 

Schmidt Luka 01.02.2010 10 

Bunke Udo 06.05.2005 15 

Jacobsen Peter 04.12.2005 15 

Wegner Waldemar 01.07.2005 15 

Irrgang Daniel 01.08.2000 20 

Jahn Michael 01.05.1995 25 

Krohn Peter 01.07.1995 25 

Krügel Roland 01.01.1990 30 

Quast Peter 01.04.1990 30 

Neubauer Dieter 01.07.1980 40 

Patow Roland 01.04.1980 40 

 
 
Alle Jubilare mit 40 Jahren Mitgliedschaft haben eine Ehrengabe bekommen. 
Alle Jubilare mit 25 Jahren Mitgliedschaft erhielten die goldene Ehrennadel 
Alle Jubilare mit 10 Jahren Mitgliedschaft erhielten die silberne Ehrenadel. 
 
Die Ehrungen der Vereinsmitglieder wurden vom Vorstand durchgeführt. 
 
 
 



  

3. Feststellung der Stimmenanzahl und Beschlussfähigkeit 
 
Es waren 54 Mitglieder anwesend; es wurde die Anzahl entsprechend der ausliegenden 
Teilnehmerlisten festgestellt. 

4. Vorlage und Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung 
2019.  

 
Das Protokoll 2019 wurde über unsere Webseite im Downloadbereich vorab veröffentlicht. Zudem lagen 
Kopien den Mitgliedern zur Ansicht aus. 
 
Der erste Vorsitzende stellte die Frage, ob das Protokoll zur Jahreshauptversammlung 2019 von den 
Mitgliedern genehmigt werden würde – dies wurde ohne Gegenstimme bestätigt. 
 

5. Jahresberichte 
 

a. 1. Vorsitzender 
 
Er gab einen kurzen Überblick zu unseren Mitgliederzahlen (insg. 207 Mitglieder davon ca. 25 % 
Jugendliche) – die Mitgliederzahlen gehen leicht, aber stetig nach oben, was den Vorstand sehr freut. 
 
Er gab kurze Hinweise zu den Feldern Gewässer, Finanzen und Jugendarbeit. Wir sind ein erfolgreicher 
Verein – das geht aber nur, weil wir als Team gut funktionieren. Rainer Darkow bedankt sich bei allen 
Helfen und Unterstützern für die Arbeit im Sinne des Vereins. 
 

b. Schatzmeister 
 
Dieter Neubauer erläuterte den vorliegen Kassenbericht, dieser wurde auf den Tischen zum Mitlesen 
vorher verteilt. Er ging auf die einzelnen Positionen ein. Fragen hierzu gab es keine. Der Kassenbericht 
lag für alle Mitglieder aus. 
 

c. Gewässerwart 
 
Michael Schliewe ging kurz auf die Besatzmaßnahmen ein. Das Osterfeuer 2019 war mit ca. 80 
Personen gut besucht. Es wurden 4 Gewässerdienste durchgeführt. Die Hütte hat eine neue 
Beleuchtung bekommen allerdings mussten wir auch einen Einbruchversuch feststellen. In Holm haben 
wir geholfen und haben Fisch zum Dank erhalten. 
In April wird das Klo wieder aufgeschlossen. Die Fangnachweise wurden ausgelegt und lagen aus. Er 
bedankt sich bei Firas für die Suppen und Maik für die Getränke als Unterstützung bei den 
Gewässerdeinsten. 
 
 

d. Jugendwart 
Tobias bedankt sich über die Beteiligung der Veranstaltungen. Er musste 9 Jugendliche zu den 
Erwachsenen ziehen lassen. Er ging auf diverse Jugendfreizeiten im letzten Jahr und für dieses Jahr 
ein. Er bedankt sich sehr für die Unterstützung des Vereins für die Arbeit mit den Jugendlichen, die ihm 
sehr viel Spaß bereitet. 
 
 



  

6. Aussprache zu den Berichten 
 
Rainer Darkow fragte, ob es zu den Berichten Fragen/Anmerkungen gibt – es waren keine offenen 
Fragen zu besprechen. 

7. Bericht der Kassenprüfer 
 
Volker Werth berichtet über die zweifache Prüfung der Kasse des SAV. In Stichproben wurde die 
Buchführung geprüft. Es gab keine Beanstandungen. Die Kassenprüfer forderten die Entlastung des 
Vorstandes. 

8. Entlastung des Vorstandes 
 
Es wurde einstimmig bis auf die Enthaltungen des Vorstandes abgestimmt. Der Vorstand wurde somit 
entlastet. 

9. Wahlen / Amtsbestätigungen 
 
Es folgten folgende Neuwahlen und Amtsbestätigungen nach Abstimmungen festgestellt.  
 

a. Bestätigung Gewässerwart Esingen 

Christoph Tim wurde mit einer Enthaltung als Gewässerwart betätigt  
 

b. Bestätigung Gewässerwart Koppeldamm 

Thomas Münck wurde einstimmig mit einer Enthaltung gewählt. 
 

c. Bekanntgabe des stellv. Jugendwarts 

Matthis wurde mit Erreichung des 18. Lebensjahres nun offizell als Jugendwart bestätigt. 
 

d. Bekanntgabe des 2. Sportwarts 

Rainer Glattkowsky wurde vom Vorstand vorgeschlagen und einstimmig bestätigt. 
 

e. Wahl eines Kassenprüfers für 2 Jahre  

Volker Werth fällt aus dem Amt. 2019 wurde Maik Storjohann mit einigen Enthaltungen einstimmig 
gewählt. 2020 kommt zur Unterstützung Andre Meister hinzu und wurde einstimmig von der 
Versammlung gewählt. 

10. Haushaltsplanung 2020 und Beschluss des Haushaltsvoranschlages 
 
Das Spendenglas wurde von Dieter gezählt – es enthielt 102,00 € Spenden. 
Dieter Neubauer berichtet über den ausliegenden Haushaltsplan und berichtete über die 
Einzelpositionen im Haushaltsplan für 2020 und hat alle kurz erörtert. Es gab eine kurze Rückfrage zur 
Position des Unterhalts zur Vereinshütte die danach zufriedenstellend beantwortet wurde. Der 
Haushaltsvoranschlag wurde einstimmig beschlossen. 
 



  

a. Bestätigung der Vereinsbeiträge 
 
Es wurde auf die ausliegende Beitragsübersicht eingegangen und um deren Bestätigung gebeten – dies 
wurde einstimmig bestätigt. 

11. Anträge 
 
Es können nur Anträge berücksichtigt werden, die bis Fr., den 31.01.2020 schriftlich in der 
Geschäftsstelle eingegangen sind. Es gab einen Antrag die umgestoßenen Bäume an der Köster zu 
entfernen. Es gab mehrere Stimmen zur Thematik. Generell stimmten 22 mit Ja für den Antrag und ca. 
10 dagegen. 22 Stimmen haben sich enthalten. Der Antrag wurde angenommen. 

12. Weitere Aussprache 
 
Rainer hat Hinweise zum Anglerball gegeben. Dieser wird nicht mehr öffentlich veranstaltet werden und 
Gelder der GEMA und des DJs können damit gespart werden. 
 

13. Bericht der Sportwarte 
 
Markus berichte von einem Rückgang der Beteiligung bei den Gemeinschaftsangeln. Es waren immerhin 
42 Mitglieder einmal dabei - 18 waren 4 mal dabei. Er berichtet, dass sensationell große Fische 
gefangen wurden. 
 
Der 6550 g großer Hecht von Christoph Tim am Wilstedter See gefangen. Christoph wurde ein 
Sonderpokal übergeben. 
 
Die Mitglieder mit dem größten Aal (300 g) Michael Maß und dem größtem Weissfisch Brasse (3650g) 
Maik Brütt waren nicht anwesend. 
 
 
Die Jahreswertung sah wie folgt aus: 
 

1. Ralf Kompholz  Plz. 8 Vereinsmeister 2019 
2. Markus Pulst  Plz. 11 
3. Jürgen Witt  Plz 25 
4. Michael Schliewe Plz 27/2 
5. Ralf Dörling  Plz 27/3 
6. Manfred Dickschas Plz 37 
7. Detlef Bössow 40/4 
8. Thomas Münck 40/5 
9. Bernd Jespersen 41/5 
10. Siegfried Büll  41/6 
11. Barbara Langbehn 46 
12. Maike Storjohann 47 
13. Melanie Dörling 51 
14. Elke Büll  56 
15. Bianca Meyer  64/6 
16. Torben Thilow  64/7 
17. Karl-Heinz Kantin 76 
18. Peter Krohn  90 

 
 



  

Firas kündigte an eine Veranstaltung an der Hütte in Planung zu haben, die als Anglerflohmarkt gestaltet 
werden wird. 
 
Im Anschluss an die sportliche Ehrung beendete Rainer Darkow die Veranstaltung um 18.06 Uhr. 
 
Ein Spendenglas wurde mit 102,00 € für die Jugendarbeit von allen Anwesenden gespendet. 
 
 
Rainer Darkow     Dirk Quitschau 
1. Vorsitzender      Schriftführer und Webmaster 
 
 
 
 
 
 
 


